



Foto: Especial

Esteban Villegas, Alejandro Moreno, Miguel Ángel Riquelme y Manlio Fabio Beltrones se reunieron ayer en la Ciudad de México.

SE REÚNE CON RIQUELME, VILLEGAS Y BELTRONES

Liderazgos priistas cierran filas con Alito

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA
leticia.robles@gmm.com.mx

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, aseguró que en el partido hoy son más fuertes, luego de reunirse con dos de los tres únicos gobernadores emanados de sus filas, Miguel Riquelme, de Coahuila y Esteban Villegas, de Durango, así como con el exgobernador de Sonora y exdirigente nacional del tricolor, Manlio Fabio Beltrones.

Mediante su cuenta en redes sociales, Moreno escribió que "en la vida, como en la política, todos hacemos

camino para andar. En el PRI nacional hoy somos más fuertes, nuestra unidad Institucional se vuelve más solidaria, más atenta. Entre todos escribiremos la mejor historia de nuestro partido".

También difundió la fotografía de su reunión con Riquelme, Villegas y Beltrones, a quienes identificó como "amigos de mil batallas".

Moreno escribió que "me reuní con 3 grandes cuadros del priismo nacional y amigos de mil batallas: 2 gobernadores excelentes, Miguel Riquelme y Esteban Villegas, y el expresidente nacional Manlio Fabio Beltrones. En el PRI avanzamos a paso firme", dijo.